

N. minsk

Jueves 28.09.2017

Mensaje del cardenal secretario de Estado, en nombre del Santo Padre, a los participantes en la Asamblea Plenaria anual del Consejo de las Conferencias Episcopales de Europa (CCEE) (Minsk, Bielorrusia, 28 de septiembre -1 octubre 2017)

Sigue el texto del mensaje que el Secretario de Estado, el cardenal Pietro Parolin ha enviado, en nombre del Santo Padre Francisco, a los participantes en la Asamblea Plenaria anual del Consejo de las Conferencias Episcopales de Europa (CCEE), que se celebra por primera vez en Minsk, Bielorrusia, del 28 de septiembre al 1 de octubre de 2017 y está dedicada al tema de los jóvenes y a la aportación y la misión de la Iglesia en la construcción de la *Casa común* europea.

La Asamblea llega a Bielorrusia para encontrar a la comunidad local católica y celebrar juntos el 750 aniversario de la primera mención de la ciudad de Minsk en las Crónicas Primarias y el 500 aniversario de la imprenta de la Biblia, el primer libro impreso en lengua bielorrusa.

Mensaje

A S.E. el cardenal Angelo Bagnasco Presidente del Consejo de las Conferencias Episcopales de Europa

El Santo Padre envía su cordial saludo a los participantes en la Asamblea Plenaria del Consejo de las Conferencias Episcopales de Europa y los anima a proseguir su importante trabajo para identificar vías de colaboración pastoral entre los países, que valoren la diversidad y promuevan iniciativas de solidaridad y de fraternidad. Su Santidad espera que la reunión contribuya a reforzar los lazos de unidad y comunión entre los obispos europeos, y que dé un ulterior y valiente impulso a la misión de la Iglesia en Europa, especialmente en favor de los jóvenes para ayudarles a descubrir, a la luz de la fe, su vocación en la comunidad cristiana y en la sociedad. Con tales sentimientos, pide que perseveren en la oración por su persona y envía de buen grado la bendición apostólica.

El cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado de Su Santidad